



うらさと

9月に入り、昼間の暑さは変わりませんが、太陽の光が低く差し込むようになり、夜は虫の音が多く聞こえるようになりました。約一か月の夏休みを終え、再び校内には元気な子どもたちの笑い声が響き渡っています。さて、150周年記念運動会へ向けての練習が始まりました。当日は、子どもたちが元気に取り組む姿が見られると思います。

8・9月のできごとから ~秋の始まり~

【浦里小学校コミュニティー委員会開催】7/26(水)

浦里小学校コミュニティー委員会を開催しました。冒頭、学校運営協議会長のご挨拶に始まり、各お助け隊の隊長よりそれぞれの活動について、報告がなされました。また、報告を通して、浦里小学校のコミュニティスクールの現状と課題について意見交換ができました。



【長野大学こまゆみ教室】8/22(火)



夏休み中に長野大学の早坂ゼミの皆さんがやってきて、「令和5年度 こまゆみ教室 その1」を開催しました。体育館では「気配切りゲーム」を、音楽室では「トランプ」や「UNO」「お絵かき」や「折り紙」などのテーブルゲームを、最後は中庭で、「水風船ドッジボール」をして遊びました。午前中3時間のイベントでしたが、あっという間に時間が過ぎていました。夏休み明け二日前の行事でしたが、多くの児童が参加し夏休みの最後のお楽しみとなりました。

【非違行為防止校内研修】8/30(水)



2学期を始めるにあたり「第5回非違行為防止校内研修」を行いました。本校では毎月1回、継続的に研修を行っており、今回の内容は「セクハラ・パワハラ・わいせつ行為防止に関する研修」で、学校衛生委員会が主導のもと、資料をもとにグループでの意見交換をし、その後全体で話し合いをしました。これからもこうした研修を通して、教職員一人一人がリスクマネジメント力を高め、あらゆる非違行為を絶対に起こさないよう、意識を高めていきたいと思えます。

【避難訓練】8/31(木)

今回は、「地震発生時の避難の仕方が分かり、安全確実に避難できるようにする」でした。全校の皆さんが緊張感を持って取り組むことができました。校長先生からは関東大震災の話や、「帰り道などで地震などの災害が起こった時の避難方法について、お家の方と話し合っておくことが大切」等の話がありました。地震はいつ起きるかわかりません。日頃から防災意識を高めていきましょう。



【校舎を大切にする日(授業参観日)】9/5(火)



浦里小学校では校舎が火災に遭った9月5日を「校舎を大切にする日」と定め、お世話になっている校舎に改めて感謝し、普段手が回らない部分まで丁寧に清掃を行っています。

今年度も、授業参観日に合わせ、「校舎を大切にする日」を行うことができました。

当日、子どもたちは親子で清掃ができて嬉しそうな様子でした。子どもたちはもちろん、お家の方や地域の方にも愛されている浦里小学校を、これからも大切にしたいと感じることができる時間となりました。

【3年社会科見学】9/8日(金)



3年生が社会見学に行きました。綿半ホームセンター、常田館製糸場、上田警察署へ行き様々な体験をしていくことができました。事前学習で考えた調査内容について、積極的に質問したり、見学で疑問に感じたことをお聞きしたり、意欲的に学ぶ姿がありました。社会科授業で生かして欲しいと思います。

お知らせ

9月のおもな行事から

5日(火)	校舎を大切にする日・参観日	21日(木)	稲刈り
8日(金)	3年社会見学	23日(土)	秋分の日、 こまゆみ教室(木彫)
11日(月)	秋の交通安全教室	25日(月)	150周年記念航空写真撮影 (予備日26日)
12日(火)	4・6年創造館学習	28日(木)	運動会前々日準備
13日(水)	音楽集会	29日(金)	運動会前日準備
14日(木)	ウィーン学友協会演奏会	30日(土)	150周年記念運動会
16日(土)	PTA作業②(予備日24日)	10月2日(月)	運動会振替休日
18日(月)	敬老の日		
20日(水)	クラスコンサート(5・6年)		

【150周年記念行事についての連絡】

- 9月25日(月)9:40~10:25の間に校庭で150周年記念の航空写真を撮影します。
当日、保護者・地域の方・卒業生の皆さんにもご協力いただき、人文字(絵)を作る予定です。
- 9月30日(土)に150周年記念運動会を行います。
PTAの皆様、地域の皆様が参加する種目がございます。ご協力をよろしくお願いいたします。